



卒業生サロン(運動会)

今年の運動会は、天気にも恵まれ、快晴の中で行われました。5月としては気温も上がり、暑い日となりましたが、幼児児童生徒一人一人がこれまでの練習の成果を十分発揮し、熱い勝負が繰り広げられました。また、赤組・白組合同のパフォーマンスには会場が大いに沸き、一体感が感じられました。子どもたちへの温かい声援やたくさんの励ましに加え、同窓会や後援会からは、幼児児童生徒にたくさんの参加賞をいただきました。ありがとうございました。

そのような中、今年も7人の卒業生が運動会を見に来てくれました。懐かしい友や恩師との再会を楽しみ、また、情報交換を行いながら、在校生の元気な様子に目を細めていました。



息の合った
合同パフォーマンスでした！



保護者と一緒に卒業生も
綱引きに参加しました。



赤組と白組のデッドヒート。
最後まで目が離せませんでした。



また一段と、
全校の和が深まりました。

校内実習（6月24～28日）

高等部では、校内実習が行われました。校内実習（高1）は、主に清掃と「油すいとりパック」の製作を行いました。

清掃は、株式会社友愛ビルサービスの富谷様からマナーや清掃実技など実践的な内容を教えていただき、繰り返し練習をしました。門脇さんと松本さんは、作業内容を生徒同士で確認しながら廊下や事務室清掃に取り組みました。

「油すいとりパック」は、家庭用の食品油を手軽に廃棄することができます。牛乳パックを解体したり、シュレッダーをかけたりして加工し完成させました。安田さんは、手元を良く見て作業をすることができました。



◎職場実習（校外の企業や施設で実施）も、行われました。夏期休業中も何力所かで実習を行う予定です。次回の7月の進路だよりでは、職場実習についてお知らせいたします。

発行内容、お問い合わせについて

進路指導部報「しんろだより～道～」は、保護者の皆様へ進路に関するたくさんの情報をお伝えしていきます。学校ホームページにも掲載しておりますので、どうぞご覧になってください。

（ホームページURL：<http://www.kagayaki.akita-pref.ed.jp/chokaku-s/>）

他にも進路に関して知りたい情報や疑問等がございましたら、お気軽に校長、教頭、担任、進路指導部員にお話してください。